

**Luxemburg, 6. Dezember 2022**

## **BIL spendet 50.000 Euro**

**Am Montag, dem 5. Dezember, übergab die BIL eine Spende in Höhe von 50.000 Euro an luxemburgische gemeinnützige Organisationen. Mit dieser Spende bedankt sich die Bank bei den Organisationen, die sich Tag für Tag für Luxemburg und seine Menschen einsetzen.**

An diesem Tag lud die BIL zehn NGOs ein, die den Schwerpunkt auf den Bereich Gesundheit legen und auf die Verbesserung der Lebensqualität von Menschen, die an einer Krankheit leiden oder eine Behinderung haben. Dabei geht es auch um die berufliche Eingliederung. Diese NGOs konnten ihre Aktivitäten den Mitarbeitern der BIL vorstellen, und am Ende dieses Tages wurde jedem Verein ein Scheck über 5.000 Euro überreicht.

Die zehn NGOs sind die folgenden:

- Fondation Cancer [www.cancer.lu](http://www.cancer.lu)
- Fondation Kriibskrank Kanner [www.fondatioun.lu](http://www.fondatioun.lu)
- Fondation Autisme Luxembourg [www.fal.lu](http://www.fal.lu)
- Télévie [www.televie.rtl.lu](http://www.televie.rtl.lu)
- ALAN – maladies Rares Luxembourg [www.alan.lu](http://www.alan.lu)
- ELA Luxembourg [www.ela-asso.lu](http://www.ela-asso.lu)
- Médecins du monde [www.medecinsdumonde.lu](http://www.medecinsdumonde.lu)
- Île aux clowns [www.ileauxclowns.lu/](http://www.ileauxclowns.lu/)
- La Main tendue [www.lamaintendue.lu/](http://www.lamaintendue.lu/)
- Chiens guide d'aveugles [www.chienguide.org](http://www.chienguide.org)

Marcel Leyers, CEO der BIL: „Die Arbeit, die diese Organisationen vor Ort leisten, ist bemerkenswert. Der BIL, und allen unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, ist es eine Ehre, ihnen unsere Türen zu öffnen, sie zu empfangen, ihre Tätigkeiten besser kennenzulernen und sie finanziell zu unterstützen.“

Dieser Tag der gemeinnützigen Organisationen ist Teil der Strategie der Bank, auf nachhaltige Weise einen positiven Einfluss auf die Wirtschaft und die lokalen Gemeinschaften zu nehmen. Die Verankerung in Luxemburg und diese Unterstützung der Akteure vor Ort stehen im Mittelpunkt des Handelns der Bank. Die Bank und ihre Mitarbeiter engagieren sich auf diese Weise an der Seite der zahlreichen Vereine in den Bereichen Bildung, Gesundheit und Umwelt.



**COMMUNIQUÉ DE PRESSE  
PRESSEMITTEILUNG  
PRESS RELEASE**

**Über die Banque Internationale à Luxembourg (BIL)**

Die Banque Internationale à Luxembourg (BIL) wurde 1856 gegründet und ist die älteste Universalbank im Großherzogtum. Seit ihrer Gründung leistet sie einen aktiven Beitrag zu den wichtigsten Phasen der Entwicklung der luxemburgischen Wirtschaft. Heute ist sie als Retail- und Privatbank sowie als Bank für Geschäftskunden tätig und beteiligt sich an den Kapitalmärkten. Mit über 2.000 Mitarbeitern ist die Bank in Luxemburg, der Schweiz und China vertreten.

[www.bil.com](http://www.bil.com)

**Weitere Informationen erhalten Sie bei:**

Vincent Pelletier  
Banque Internationale à Luxembourg SA  
69, route d'Esch • L-2953 Luxembourg  
Tel.: +352 4590 5046 – E-Mail: [vincent.pelletier@bil.com](mailto:vincent.pelletier@bil.com)